



*Blanco y Negro*. - Madrid, 3 de enero de 1915. (ICAS-SAHP, Hemeroteca Municipal de Sevilla, A-27/b-52)

El 10 de mayo de 1891 la redacción de *Blanco y Negro* se dirigió al público con muchas esperanzas y con el deseo de ser recibidos cada semana con impaciencia y agrado. 15 céntimos costaba aquel primer ejemplar que dedicó a Sevilla un precioso artículo titulado *Apuntes de Feria*.

En 1915 Narciso Méndez Branga, pintor de historias como a él le gustaba definirse, nos felicitó la llegada del nuevo año con este primoroso dibujo.